
ATA DE REUNIÃO DO COMPHAC

Ás  dezessete  horas  dia  vinte  de  março  de  2006,  na  sala  de  reuniões  do  Gabinete  da
Secretaria Municipal de Cultura, da Prefeitura Municipal de Uberlândia, procedeu a Posse
da  nova  Diretoria  do  COMPHAC  -  Conselho  Municipal  do  Patrimônio  Histórico,
Arqueológico,  Artístico  e  Cultural  de  Uberlândia,  para  o  biênio  2006/2008.  Entre
conselheiros, diretoria e convidados, compareceram 30 pessoas que assistiram a assinatura
de sedo termo de posse. Por motivos pessoais, a 2º secretária Flavia Fernandes Carvalho,
não compareceu e assinará o termo de posse posteriormente. Houve o discurso da nova
Presidenta, Eliane Aparecida dos Santos e da Secretária de Cultura, srª Mônica Debs que,
representando o Senhor Prefeito Municipal Odelmo Leão Carneiro, agradeceu a diretoria
que terminava o seu mandado e parabenizou os novos diretores,  desejando sucesso nos
trabalhos. A nova diretoria ficou assim constituída:
Presidente: Eliane Aparecida dos Santos
Vice-Presidente: Adailson Pinheiro Mesquita
1ª Secretária: Valéria Maria Queiroz Cavalcante Lopes
2ª Secretária: Flávia Fernandes Carvalho

ENTIDADES OFICIAIS TITULAR SUPLENTE
AICA – Artes Integradas do Camaru
Associação Engenheiros, Arquitetos e Agrônomos. Paulo Henrique Carrara Arantes Consuelo Benoni Arruda
UNIT - Centro Univ. Triângulo Arquitetura e Urbanismo Adailson Pinheiro Mesquita Márcia Cristina Medeiros de Freitas
Conselho de Entidade Comunitária de Uberlândia Carlos Henrique Cardoso ÂngeloTelma Santos de Castro
IAB – Instituto de Arquitetos do Brasil Flávia Fernandes Carvalho Cleber Luiz Rodrigues
Museu do Índio Eliane Aparecida dos Santos Alex Sander Rodrigues
MONUVA Saulo Tavares
OAB  13ª Subseção Antônio Ricardo Souza Gilda Eliane Rodrigues do Brasil 

Castro
Sec. Municipal de Cultura Anderson Henrique Ferreira Valéria Maria Queiroz Cavalcante 

Lopes
Sec. Municipal de Educação Ildes Monteiro Resende Félix Sérgio Chaves
Sec. Mun. Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável
Sec. Municipal Planejamento e Desenvolvimento Urbano Alessandra Silva Rodrigues Daniella Resende Ribeiro Santos
UFU – Artes, Filosofia e Ciências Sociais. João Virmondes Alves Simões Valéria Ochoa Oliveira
UFU – Arquitetura e Urbanismo Maria Beatriz Camargo Cappello Marilia Maria Brasileiro Teixeira Vale
UFU – Divisão de Documentação
UFU – Instituto de História Luciene Lehmkuhl Célia Rocha Calvo
Membros da Comunidade: 1 – Olga Helena da Costa
                                          - 2 – Milton Leite
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Nada mais havendo a tratar, eu, Valéria Maria Queiroz Cavalcante Lopes, assino a presente
ata que, depois de lida e aprovada, será assinada pelos demais participantes.
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ATA DE REUNIÃO DO COMPHAC

Ás dezessete horas e trinta minutos do dia vinte de março de 2006, na sala de reuniões do
gabinete  da  Secretaria  Municipal  de  Cultura,  da  Prefeitura  Municipal  de  Uberlândia,  a
presidenta do COMPHAC Eliane Aparecida dos Santos, iniciou os trabalhos da primeira
reunião  da  nova  diretoria.  Foi  feita  uma  apresentação  formal  dos  novos  conselheiros.
Adailson Pinheiro Mesquita, salientou a importância do resgate das memórias dos grupos
sociais  e  do  Conselho  como  interlocutor  com  a  comunidade,  implementando  políticas
culturais. Procedeu aos informes gerais. Posteriormente iniciou a discussão sobre a votação
de Rodrigo Camargo Moretti ou Valéria Cristina de Paula Martins para ocupar o cargo de
conselheiro pela comunidade.  Decidiu-se que,  sendo bons candidatos  a ocupar uma das
vagas da comunidade, será discutido na próxima reunião e, se for o caso, fazer a votação e
deliberar sobre o assunto. Eliane Aparecida dos Santos, afirmou que não seria interessante
ficar  com  falta  de  conselheiro  esperando  uma  resposta  legal  sobre  a  questão.  Os
Conselheiros deveriam pensar na possibilidade de eleger um candidato enquanto o outro
participa das reuniões como ouvinte até que a lei autoriza a sua inclusão, visto que já foi
pedida esta mudança na lei. Será feito o convite para que ambos candidatos participem da
próxima reunião. A presidenta Eliane Aparecida dos Santos leu correspondência enviada
pelo Instituto de Artes da Universidade Federal de Uberlândia expressando o repúdio pelo
fechamento  da  Galeria  Ido  Finotti.  Paulo  Henrique  Carrara  Arantes questionou  esta
autoridade  que  muda  os  espaços  e  os  destinam para  fins  que  não  foram originalmente
projetados.  Leitura da correspondência do Promotor  Fábio Guedes pedindo o envio dos
dossiês de tombamento. Anderson Henrique Ferreira afirmou que a documentação estava
incompleta, já foi providenciada a documentação que faltava. Adailson Pinheiro Mesquita
sugeriu que era necessário ir ao Ministério Público para apresentar um plano de trabalho,
afirmando que,  enquanto conselhos têm que ter um consenso com respeito  ao plano de
trabalho  do  COMPHAC  e  da  Secretaria  Municipal  de  Cultura.  Informou  ainda  que  a
professora da UFU Marília Brasileiro fez o inventário da zona especial de revitalização do
Fundinho.  Eliane Aparecida dos Santos expressou a sua preocupação com a questão do
que tombar e qual a função social dessas ações. Sugeriu para a próxima reunião a discussão
sobre  a  reativação  das  Comissões  de  trabalho.  Foi  decidido  que,  para  acompanhar  as
discussões  sobre  o  Plano  Diretor  do  Município,  Milton  Leite  e  Paulo  Carrara  vão
representar  o  COMPHAC  como  titular  e  suplente  respectivamente.  Foi  formada  uma
comissão para acompanhar os trabalhos do Plano Diretor composta por Eliane Aparecida
dos Santos, Olga Helenos da Costa, Adailson Pinheiro Mesquita e Carlos Henrique Cardoso
Ângelo. A próxima reunião ficou marcada para dia 05/04/2006. Nada mais havendo a tratar,
eu, Valéria Maria Queiroz Cavalcante Lopes, assino a presente ata que, depois de lida e
aprovada, será assinada pelos demais participantes. Uberlândia, 20 de março de 2006.
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